

Grußwort

Liebe Schülerinnen und Schüler,

mit dem Abitur beginnt für Sie ein neuer Abschnitt auf Ihrem Lebensweg. Daran knüpfen sich aber auch bedeutsame Fragen und Entscheidungen: Kommt eine Ausbildung in Frage oder ein Studium? Mache ich ein freiwilliges soziales Jahr oder absolviere ich einen freiwilligen Wehrdienst? Gehe ich ins Ausland als Aupair oder work and travel?

Damit Sie die richtige Entscheidung für sich treffen, gibt Ihnen die Abiturientenmesse „Abi Zukunft Heilbronn“ gezielte Angebote zur Orientierung, Unterstützung und Vorbereitung mit auf den Weg. Zahlreiche regionale, überregionale und internationale Aussteller machen Ihnen ein Bild, wo Ihre Interessen, Potenziale und Stärken liegen. Sie treffen auf andere Schülerinnen und Schüler, die in der gleichen Situation sind wie Sie.

Auch Eltern und Lehrkräfte sind aktiv in den Studien- und Berufswahlprozess der Abiturientinnen und Abiturienten miteinbezogen, indem sie beratend zur Seite stehen. Daher freut es mich, dass die „ABI Zukunft Heilbronn“ auch gezielt Eltern und Lehrkräfte anspricht.

Nutzen Sie die vielfältigen Gelegenheiten, die sich Ihnen beim Besuch der Messe bieten! Ich wünsche Ihnen dabei wertvolle Erfahrungen, die Sie bei Ihrer Berufs- und Studienwahl weiterbringen, und viel Erfolg auf Ihrem weiteren Bildungs- und Berufsweg.

Theresa Schopper
Ministerin für Kultus, Jugend und Sport
des Landes Baden-Württemberg